

## **Felipe Piña implantará la Casa del Talento para impulsar el emprendimiento y la competitividad de Santander**

*El candidato a la Alcaldía de Santander subraya en su visita al CISE que este espacio facilitará “la llegada de talento, inversión y nuevas iniciativas empresariales”*

*Santander, 4 de mayo de 2023*

El candidato del PRC a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, implantará la Casa del Talento, un espacio de servicios destinado a investigadores que quieran desarrollar en la ciudad un proyecto innovador y viable de cualquier sector, con el objetivo de impulsar el emprendimiento y la competitividad de Santander.

Así lo ha anunciado durante la reunión que ha mantenido este jueves con los representantes del Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE), Federico Gutiérrez-Solana y Manuel Redondo.

Piña ha explicado que el objetivo es “facilitar la llegada de talento, inversión y nuevas iniciativas empresariales” y que la ciudad se convierta en “un auténtico polo de investigación e innovación”.

En concreto, este nuevo espacio ofrecerá diferentes modalidades de alojamientos para personas investigadoras y sus familias, espacios de trabajo y otros servicios de acogida que proporcionen unas “condiciones agradables” para acoger a estas personas y que “se arraiguen” en la ciudad, así como actividades de formación y divulgación.

Asimismo, ha indicado que habrá “plazas reservadas” para santanderinos y cántabros y las personas que sean contratadas por empresas locales vinculadas a proyectos de innovación e investigación.

El candidato ha reiterado que Santander “tiene que asumir y ejercer el liderazgo que le corresponde” como capital de Comunidad Autónoma y ser su “motor productivo”, un propósito para el que, además, tiene que ofrecer unas condiciones de acceso a vivienda y equipamientos “para que todo el que lo desee pueda realizar aquí su proyecto de vida”.

Durante la reunión, Piña también ha subrayado el trabajo desarrollado por el CISE en estos 10 años para fomentar el “espíritu emprendedor”, así como su contribución al progreso económico y social de toda la Comunidad Autónoma.

En este sentido, ha indicado que reforzará la relación con esta y creará la ‘Red Talento Santander’ para conectar las ya existentes y coordinar desde la Administración municipal acciones con la Universidad y el tejido empresarial para “optimizar recursos” y ejecutar “proyectos comunes” que fortalezcan el emprendimiento y la atracción de talento”.

“Debemos convertir a Santander en un foco de atracción de talento propio y foráneo, que facilite el retorno de santanderinos en el exterior con alta capacidad para desarrollar propuestas y genere riqueza”, ha finalizado Piña.